

Tres Banderas Azules acreditan la calidad de las playas abderitanas

Escrito por Prensa

Viernes, 06 de Mayo de 2016 14:13 -



La Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC) ha otorgado tres Banderas Azules a las playas abderitanas de El Carboncillo, San Nicolás y Sirena Loca, que acreditan su calidad y prestación de servicios. Además, Adra cuenta también con los reconocimientos del Sendero Azul 'San Nicolás' y Centro Azul para el Museo del Mar, únicos en la provincia de Almería.

La concejal de Turismo, Elisa Fernández, ha destacado que "estos galardones son resultado del trabajo que realiza el equipo de Gobierno para la mejora de servicios y calidad ambiental del litoral", al tiempo que ha señalado que "ponen de manifiesto las grandes potencialidades que ofrecen nuestras playas para los abderitanos y visitantes", ya que estas distinciones "garantizan a los bañistas buenos servicios y calidad de agua en las playas".

Fernández ha subrayado, por otro lado, que Adra ha renovado los únicos reconocimientos de la provincia de Sendero Azul 'San Nicolás' y el Centro Azul para el Museo del Mar, precisando que forman parte de los siete senderos y cuatro centros, respectivamente, catalogados con esta distinción en Andalucía.

El Sendero Azul 'San Nicolás' avala el trabajo del Ayuntamiento de Adra en la mejora y restauración del patrimonio natural y etnológico del litoral. Además, el sendero desempeña una función social importante como elemento vertebrador para el desarrollo, salud y bienestar del conjunto de la sociedad.

Por su lado, el Centro Azul otorgado al Museo del Mar avala la existencia de un centro de visitantes que incluye entre sus objetivos y actividades la educación ambiental sobre los ecosistemas litorales y el desarrollo sostenible de la ciudad de Adra.

Cinco Q de Calidad

La responsable de Turismo ha recordado, además, que Adra cuenta con cinco 'Q de Calidad Turística', otorgadas por el Instituto para la Calidad Turística Española (ICTE), que reconocen la excelencia en la prestación de servicios turísticos y garantizan la calidad, seguridad y

Tres Banderas Azules acreditan la calidad de las playas abderitanas

Escrito por Prensa

Viernes, 06 de Mayo de 2016 14:13 -

tranquilidad de los visitantes. Concretamente, tienen esta distinción las playas de El Censo, San Nicolás, Sirena Loca y Carboncillo, junto con la Oficina Municipal de Turismo.

Elisa Fernández ha reiterado el "impulso que el equipo de Gobierno está dando al sector turístico abderitano con medidas para favorecer la inversión y de mejora de los espacios e infraestructuras", ya que a su juicio "es un sector capaz de generar oportunidades de empleo y desarrollo en nuestra ciudad".